



MANFRED LANGNER

Manfred Langner wurde in Wiesbaden geboren und machte nach dem Abitur eine Ausbildung zum Steuerinspektor. Nach vier Jahren beim Finanzamt begann er ein Jurastudium und war daneben bei Filmproduktionen beschäftigt vom Kabelträger über den Aufnahmeleiter bis zum Filmgeschäftsführer.

Schließlich gab er seiner Theaterleidenschaft nach und ging als Regie-Assistent an das Staatstheater Darmstadt.

Nachdem er mehrere Jahre am Grenzlandtheater Aachen als Dramaturg und Regisseur arbeitete, übernahm er ab 1994 die Intendanz. Im Jahr 2009 übernahm er die Intendanz der Schauspielbühnen Stuttgart. Daneben arbeitet Manfred Langner als Gastregisseur in vielen Städten sowie als Übersetzer von Theaterstücken und Drehbüchern.

Manfred Langner ist verheiratet und hat eine erwachsene Tochter.